

Monika Diers aus Rathlosen neue Kreiskönigin

Weit über 2.000 Teilnehmer beim 50. Kreiskönigstreffen am 12. und 13. September in Maasen

Maasen (hb). Monika Diers aus Rathlosen ist die neue Kreiskönigin – so lautete die wichtigste Nachricht beim 50. Kreiskönigstreffen, das am 12. und 13. September in Maasen stattfand.

Die Proklamation der neuen Kreismajestät fand aber nicht wie geplant unter freiem Himmel statt, denn ein kräftiger Regenguss hatte die Teilnehmer am Sonntag Schütz im Festzelt suchen lassen, so dass hier der Festakt abgehalten wurde. „Heute soll ein schöner Tag werden, auch wenn der Regen alle Planungen über den Haufen geworfen hat“, versicherte Henry Meier, Präsident des gastgebenden Schützenvereins Maasen, den zahlreichen Gästen. Man wolle ein Fest feiern, wie es Maasen noch nicht gesehen habe. Maasens Bürgermeister Stefan Tannhäuser dankte in seinem

Grußwort dem Schützenverein für die Ausrichtung des Kreiskönigstreffens, und Siedenburgs Samtgemeindebürgermeister Dirk Rauschkolb gratulierte den neuen Kreismajestäten. Maasen im Ausnahmezustand sah der stellvertretende Landrat Henning Jürgens, aber Plan B habe gegriffen und die Situation sei mit Bravour gemeistert worden, lobte er. Knappe Grußworte sprachen auch der Bundestagsabgeordnete Rolf Kramer, der Landtagsabgeordnete Karl-Heinz Klare und Karl-Friedrich Scharrelmann, Vorsitzender des Bezirksschützenverbandes Grafschaft Diepholz, bevor die mit Spannung erwartete Siegerehrung begann. Zunächst wurde Monika Diers zur neuen Kreiskönigin proklamiert. Sie



Die Majestäten der teilnehmenden Vereine präsentierten sich mit den neuen Kreistitelträgern.

Foto: Bartels

hatte Detlef Cardinal (Rehden), Elke Meier (Maasen), Anke Lüllmann (Wesenstedt) und Heinfried Siemers (Gauje) auf die Plätze verwiesen. Weiter ging es mit den Pokalen: Bei den Damen setzte sich unter 61 Mannschaften das Team Ehrenburg I an die Spitze, gefolgt von Schwaförden und Rathlosen; der „Juwelier Herbst“-Wanderpokal ging an die Damen des Schützenvereins Stadt-Herelse. In der Einzelwertung belegte unter 242 Schützinnen Stefanie Kunst (Ehrenburg II) den ersten Platz vor Marina Nordmann (Schweringhausen) und Ulrike Mohrlüder (Ehrenburg I). Unter den 78 Herrenmannschaften siegte Nordsulingen vor Schweringhausen und Sulingen von 1848; den „Volks-

bank“-Wanderpokal errangen ebenfalls die Schützen aus Nordsulingen. Die Einzelwertung aus 312 Schützen entschied Günther Hoffmeyer (Drentwede II) für sich vor Heinfried Tinnemeyer (Groß Lessen) und Wilfried Linderkamp (Sieden). Den von der Firma Wilhelm Schmidt aus Scholen gestifteten Wanderpokal der ehemaligen Kreiskönige und -königinnen sicherte sich Günter Borchers aus Nordsulingen. Bereits am Samstag, dem Jugendtag des Kreiskönigstreffens, waren die neuen Majestäten der Schüler und der Jugendlichen proklamiert worden. Den Titel der Kreisschülerkönigin sicherte sich Sari-Lotte van Ham (Nordsulingen) vor Joana Windhorn (Kirchdorf) und Nina Burdorf

(Nechtelsen). Mit Christopher Götze kam auch die neue Jugendmajestät aus Nordsulingen. Er hatte sich vor Frank Bobring (Holzhausen) und Frederik Albers (Lindern) an die Spitze gesetzt. Das Mannschaftspokalschießen der Jugend gewann Nordsulingen V vor Kirchdorf II und Klein Lessen; der „KSK“-Wanderpokal ging an den Schützenverein Kirchdorf. Die Einzelwertung der Jungschützinnen gewann Christine Meyer (Nordsulingen V) vor Svenja Lange (Drentwede II) und Ann-Cathleen Hartlage (Rehden VIII). Bei den Jungschützen siegte Friedrich Beneke (Mallinghausen I) vor Oliver Reuschel (Scharringhausen II) und Claas Niklas Dähn (Kirchdorf II).